

Loco-Soft wächst weiter

"Es läuft hervorragend", befindet der Salzburger DMS-Anbieter Loco-Soft, "Aufgrund von Mund zu Mund Empfehlung haben wir nun über 30 Anwenderbetriebe unterschiedlichster Fabrikate", freut sich Loco-Soft Geschäftsführer Balf Koke.

Die meisten Installationen kommen aus dem Opel-Umfeld, Hier bietet Loco-Soft seinen Anbietern die zertifizierte Kommunikation mit dem Hersteller. Opel-Partner benötigen ein von Opel zertifziertes DMS um mit dem Hersteller Daten austauschen zu dürfen. Allein bei der neuen Opel GWM-Garantieübertragung sparen Loco-Soft Anwender somit 20-30 Minuten pro Garantieantrag.

Auch andere Fabrikate befinden sich im Portfolio des Software-Hauses, Aufgrund der Erfahrungen in Deutschland verfügt Loco-Soft schon ietzt über viele Importeur- und Herstelleranbindungen. Gerade europäische Autokonzerne wie Fiat. PSA. Volkswagen oder Volvo verwenden europaweit einheitliche Schnittstellen. Falls Abweichungen auftreten werden diese geprüft und in der Regel umgesetzt. Für die asiatischen Stamm-Marken Daihatsu,

Hvundai, KIA, LADA, Nissan, Suzuki & Subaru verfügt Loco-Soft bereits über Importeur-Anbindungen, die kontinuierlich erweitert werden.

Am wertvollsten befindet das Salzburger Unternehmen aber seine zufriedenen Anwender. "Viele haben mit uns gemeinsam echte Pionierarbeit geleistet. Wir erfahren immer wieder eine tolle Unterstützung. Dank diesem guten Miteinander liegt unsere Geschäftsentwicklung im satten grünen Bereich. Anwenderzufriedenheit ist eben das wichtigste", bringt Koke es auf den Punkt.



Bezugsguelle: Loco-Soft Austria GmbH Reichenhaller Str. 6-8 5020 Salzburg Tel. 0662 842550 Fax 0662 842214 vertrieb@loco-soft.at

Loco-Soft Marken-Lösungen:







































